

Projekttag 9b

Donnerstag:

Am Donnerstag spielten wir den Vormittag in der Schule Gesellschaftsspiele. Anschließend fuhren wir mit der Bahn in die KletterBar, in der wir zwei Stunden lang kletterten, nachdem wir die Einführung bekommen hatten.

„Das Klettern war auf jeden Fall eine richtig coole Erfahrung, weil man lernen musste, sich auf seine Klassenkameraden blind zu verlassen.“



Freitag:

Am Freitag trafen wir uns in der Stadt und machten zuerst eine Stadtrallye. Abschließend spielten wir Mr. X in der Stadt

„Mir hat die Stadtrallye und das gemeinsame Mr. X spielen in der Stadt total viel Spaß gemacht, weil man zusammen rätseln, sich immer als Gruppe absprechen und zusammen seine nächsten Schritte und Strategien planen musste.“

„Ich fand die beiden Projekttag sehr schön, da wir nach der langen Corona-Zeit mal wieder etwas gemeinsam als Klasse unternehmen konnten.“

„Es war toll, dass wir unseren Teamgeist weiterbilden konnten und nicht wie in der Schule nur Einzelarbeit machen. Außerdem konnten wir unsere Stadt erkunden und besser kennenlernen.“



